Las Ultimas Noticias

 Fecha:
 09/11/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$1.397.895
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$4.399.200
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$4.399.200
 Ocupación:

Sección: RADIO Y TELEVISION Frecuencia: DIARIO

271.020

91.144

91.144

31,78%



Pág: 26

Uno de ellos es Rogelio Nores, amigo del inglés

Investigan a tres sujetos por la muerte del cantante Liam Payne

LORETO ESPINOZA

n vuelco tuvo la muerte del cantante británico Liam Payne. Durante la noche del jueves, tres sujetos fueron imputados por su supuesta participación en el deceso del artista. De acuerdo a un comunicado entregado por la Fiscalía Nacional en lo Criminal y Correccional N°14 de Argentina, "se descubrieron conductas ilícitas a partir de las cuales tres personas fueron imputadas por los delitos de abandono de persona seguido de muerte, suministro y facilitación de estupefacientes".

Entre los motivos que se utilizaron para sindicarlos como presuntos implicados se señala que uno de los sujetos que acompañaba al músico recibió las acusaciones de abandono de persona seguido de muerte y de suministro y facilitación de estupefacientes. Un empleado del hotel y una tercera persona también han sido imputados por suministro de narcóticos. Los sospechosos están bajo investigación formal y, de ser sentenciados, arriesgan penas de hasta 15 años de prisión.

El exintegrante de One Direction falleció el 16 de octubre luego de caer desde el tercer piso (cuarto piso en Chile), en un hotel en Buenos Aires. La autopsia reveló que su muerte fue por politraumatismo y hemorragia interna y externa. Además, en su cuerpo -según las pruebas toxicológicas- había alcohol, cocaína y un antidepresivo de prescripción médica. Sus restos fueron repatriados al Reino Unido este miércoles, donde se realizará un funeral en su honor.

Uno de los imputados es el empresario energético Rogelio Nores, quien en conversación con "Daily Mail" rechazó las acusaciones. "Nunca abandoné a Liam, fui a su hotel tres veces ese día y me fui 40 minutos antes de que sucediera. Había más de 15 personas en el vestíbulo del hotel charlando y bromeando con él cuando me fui. Nunca imaginé que algo así sucedería", expresó.

La investigación en Argentina



Los restos del intérprete fueron repatriados este miércoles al Reino Unido.

ha sido acuciosa. El Hotel CasaSur, donde ocurrió el hecho, ha sido allanado en nueve oportunidades y se recopilaron 800 horas de grabación de cámaras de seguridad. Además, según la Fiscalía, "se tomaron decenas de testimonios de empleados del hotel, familiares, allegados y profesionales de la salud".